



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Sportunterricht an der Gebrüder-Asam-Mittelschule
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 10.02.2014-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	20.02.2014	Entscheidung

Antrag:

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, alle Möglichkeiten zu prüfen, die es erlauben, an der Gebrüder-Asam-Mittelschule sobald wie möglich und dauerhaft den vollen Sportunterricht in unmittelbarer Nähe des Schulgebäudes durchzuführen. Das schließt die Überprüfung aller Möglichkeiten einer Erweiterung der Sporthallen im Umfeld des Schulzentrums Südwest ein. Wir bitten darum, im nächsten Kultur-und Schulausschuss zu berichten.

Beschluss:

Stadtrat vom 20.02.2014

Mit allen Stimmen:

Der Antrag wird bis zur Wiederherstellung und Inbetriebnahme aller Sportstätten zurückgestellt um Erfahrungswerte abzuwarten. Sodann wird der Kulturreferent im neuen Schuljahr einen Sachstandsbericht geben.